



田原中学校だより

第8号 令和2年12月21日

〈生徒指標〉

よく学び よく鍛えよ



本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>
携帯電話・スマートフォンから、本校のホームページがご覧になれます。
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



税に関する作文表彰

全国納税貯蓄組合連合会と国税庁が募集した、中学生の「税についての作文」において、2年生の猪瀬みはなさんが【栃木県宇都宮県税事務所長賞】、同じく2年生の磯崎名さんが【宇都宮税務署管内租税教育推進協議会長賞】を受賞しました。

11月30日、宇都宮納税貯蓄組合連合会会長の塩浜様をはじめ宇都宮税務署の方々が来校し、校長室において賞状・記念品の授与が行われました。



また、中学生の税についての作文募集を通じて、広く納税道義の高揚に寄与した事績により、田原中学校が全国納税貯蓄組合連合会より感謝状をいただきました。感謝状は本校玄関に掲げてありますので、ご来校の際にぜひご覧ください。



12月1日（火）は田原地域学校園統一の「おにぎりの日」でした。例年は「お弁当の日」ですが、今年度は3～5月の学校休業の影響により指導時間の確保が難しいことなどを考慮し、市内公立小中学校全校において「お弁当の日」の取り組み内容をしぼり、児童生徒が主食のおにぎりを家庭で作って持参し、給食でおかずなどを提供する方法で行いました。

今回の目標は、「自分や家族の健康を考えて、食事を作るための基礎を身につける」です。生徒の皆さんは、〈チャレンジ1〉から〈チャレンジ5〉のステップに合わせ、しっかりと計画を立て、おにぎりづくりを行うことができたでしょうか。

何はともあれ、美味しそうにできあがったそれぞれの作品を、各自うれしそうにほおぼる姿が印象的でした。



おにぎりの日



〈チャレンジ1〉

ご飯をしゃもじで茶碗によそう

〈チャレンジ2〉

おにぎりをつくる

〈チャレンジ3〉

ご飯をたく

〈チャレンジ4〉

家でおにぎりをつくって、給食と一緒に食べる

〈チャレンジ5〉

自分で作れる料理のレパートリーを増やす



新入生保護者説明会



12月18日(金)、新入生保護者説明会が行われました。例年は南棟3F多目的室で行っていますが、今年度は「3密」を避けるため、会場を体育館としました。説明内容は、学習、部活動・生活、進路指導、学校集金、食物アレルギー等についてです。学校側のそれぞれの担当者から資料を基に説明をさせていただきました。PTAからは、大出副会長よりPTA専門委員会の所属希望について説明がありました。

「何か相談や質問があれば今後もしっかりと対応していきます。田原中学校の良さは何より生徒自身です。」

学年が上がるに従い、心身ともにしっかりと成長する生徒たちが自慢です。安心してお子様を田原中学校に入学させてください」とお伝えし、会は終了しました。



生徒朝会



12月16日(水)に保健体育委員会と図書委員会による生徒朝会を行いました。保健体育委員会は、コロナウイルスから身体を守るためのうがい・手洗いの大切さ等について、クイズを交えた発表をしました。

図書委員会は、読書が苦手な生徒の理由をアンケートにより明らかにし、その解消方法についての発表をしました。

放送スタッフも含め、朝会に携わった生徒全員が生き生きと活動していました。



PTA消毒ボランティア活動

11月25日(水)の放課後、PTAによる消毒ボランティア活動がありました。各教室の机やイス、教卓や扉など、手が多く触れる部分にアルコール消毒液を噴霧し、キッチンペーパーで丁寧に拭き取っていただきました。お忙しい中、御参加くださった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



2020年もあとわずかな日数を残すのみとなり、依然としてコロナウイルス感染症対策を継続しながらの年末となりました。数々の制限・制約の中で前向きに活動する生徒たち、そしてその笑顔。このような環境下だからこそ、教職員としてそれらの価値の大切さを再認識させられます。「禍福は糾^{あざな}える縄^{なわ}の如し」《「史記」南越伝から》の意味は、幸福と不幸は、より合わせた縄のように交互にやってくるということですが、当分は我慢の生活が続きそうです。とはいっても、やはり願わずにはいられません。「来年は、より良い年になりますように・・・」と。

保護者の皆様、

及び地域協議会の皆様

マネジメントアンケートにご協力を賜り、感謝申し上げます。

集計結果につきましては3月中にご報告させていただきます。